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アンケートの中での組合員の声の一部を紹介します！ 

 

2021 春闘に対する想いについて 
・コロナ過を理由に取り組みづらい雰囲気になっているが、我々が黙っていれば会社はそれなり

のことしかしない。しっかり声をあげていこう 

・コロナ対策・対応で我々の負担は多い。感染のリスクを背負って業務を行っている。我々に還

元すべき 

・羽田空港新線などの設備投資ではなく、まずは現場第一線で頑張っている我々への投資を 

・夏季手当・年末手当の低額支給で年収が下がった。ベア 3,000 円要求満額回答を 

・生活がかかっている。もっと人への投資を 

・第 2 基本給の廃止を 

 

赤字下における企業活動と会社施策の点検について 
・野球チーム、ランニングチーム、バスケットチームの応援など無駄な行事が多い 

・羽田空港新線などの投資をするのであれば、まずは我々への投資を 

・必要な超勤はしっかりつけさせるべき。ヤミ超勤などやめさせる 

・ＪＲひがしやみすずの発刊をやめ、タブレットに統一しては 

・多客臨時列車はガラガラで走っている。必要ない 

・不急の会社の研修はいらない 

・乗務員の乗泊のシーツについて、業務指示で様々な場所に宿泊している。

会社がシーツを敷くべき。どうしてもというのなら超勤をつけるべき 

 

コロナ禍における労働環境の点検について 
・体温を測っている職場、測っていない職場があり、対応がバラバラ 

・会社が責任を持ってワクチン接種と負担をしてほしい 

・すべての箇所の水道の蛇口を非接触タイプにするべき 

・会社がソーシャルディスタンスを取っていない 

・新幹線車掌の手さげカバンは必要ないのでは 

 

 アンケートはまだまだ集約中です。みなさんの意見を聞かせてください！ 

 

 

E-mail  naga-30-naga@hotmail.co.jp 


